Kurzvorstellung:

André Brunner



Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Eltern unserer Kinder der Eichendorff-Schule,

mein Name ist André Brunner, ich bin 43 Jahre alt und lebe mit meiner Frau Rabea sowie unseren Kindern Carla und Anton seit 2014 in Osterath. Ich bin in Aachen aufgewachsen und bevor wir nach Osterath gezogen sind, haben Rabea und ich einige Jahre in Zürich gelebt. Ich arbeite in der IT einer deutschen Bank und treibe in meiner Freizeit gerne Sport.

Anton geht noch in den Kindergarten und Carla besucht aktuell die 2. Klasse der Eichendorff-Schule und wir sind sehr froh, dass sich Carla an unserer Schule so wohl fühlt.

Ich bin davon überzeugt, dass die Grundschulzeit für unsere Kinder sehr prägend ist und dass der Förderverein dabei eine zentrale Rolle spielt. Sei es durch eine Unterstützung des direkten Lehrbetriebs oder die Ermöglichung von neuen Anschaffungen oder Veranstaltungen.

Ich würde mich freuen, als Vorsitzender des Fördervereins die tolle Arbeit von Oliver Beyer fortzuführen und in enger Zusammenarbeit mit Ihnen und den Lehrer:innen den Schulalltag unserer Kinder zu begleiten.

Beste Grüße André Brunner